

令和六年能登半島地震義援金に対するお礼

謹啓

弥生の候、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

本年一月に発生いたしました令和六年能登半島地震は、最大震度七を記録し、本県及び隣県に大きな被害をもたらしました。

本県におきましては、小中学生を含む二四〇名を超えるかたが亡くなられました。また、多くの負傷者、建物損壊があり、寸断された道路やインフラの復旧に時間を要しているところです。現在もなお避難を余儀なくされているかたも多くいらっしゃいます。

このような中、貴団体から心温まる義援金をいただき、誠にありがとうございました。

石川県PTA連合会を代表して心よりお礼を申し上げます。

頂戴いたしました義援金につきましては、被災された地域のPTA連合会・協議会を通じて被災された会員のみなさまにお届けさせていただきますとともに、被災児童・生徒の支援にも活用させていただきます。

これからも貴団体をはじめ、多くのかたから寄せられました激励のお気持ちを励みに、本会といたしましても、会員に寄り添ったPTA活動に取り組んでいく所存でございます。今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。

このたびのご厚情に対しまして、略儀ながら書中をもって、お礼申し上げますとともに、貴団体のますますのご発展をお祈り申し上げます。

謹白

令和六年 三月吉日

石川県PTA連合会

会長 宇田直人